

Zeit ist relativ



Sie denken, eine Stunde ist immer eine Stunde?
Sie haben Recht, eine Stunde hat immer 60 Minuten.
Trotzdem ist es so, dass eine Stunde für kleine Kinder meistens sehr lange dauern kann und nur langsam vergeht. Ältere Menschen dagegen haben oft das Gefühl, dass die Zeit fliegt, also schnell vergeht.

Warum ist das so? Zeitforscher haben eine Erklärung: Kinder sehen jeden Tag neue Dinge. Ein Tag erscheint ihnen sehr lang, weil sie ständig viele neue Eindrücke bekommen. Wenn Menschen älter werden, wiederholen sich viele Dinge, und dann vergeht die Zeit sehr schnell. Erlebt man wenig Neues, dann bleiben auch später weniger Erinnerungen.

Wenn ältere Menschen sich erinnern, dann haben sie das Gefühl, dass ihre Urlaubstage an einem fremden Ort sehr lang waren. Aber ihre vielen Arbeitstage im Büro mit viel Routine erscheinen ihnen kurz.

(134 Wörter)

(Ingrid Plank für: www.deutsch-to-go.de - in Anlehnung an: „Ist es wahr, dass für Kinder die Zeit viel langsamer vergeht als für Erwachsene?“, Kalender 2016 „Ist es wahr, dass ...“ Harenberg-Verlag, 11082016 und Susanne Schäfer, „Warum vergeht die Zeit im Laufe des Lebens immer schneller?“, 26082014, <http://www.zeit.de/zeit-wissen/2014/05/zeit-wahrnehmung-verlangsamung>)